

BIG ISSUE

Jelang Pemilu Tahun 2024, Kapolresta Mataram Lakukan Kunjungan Silaturahmi Ke KPU Kota Mataram

Syafruddin Adi - MATARAM.BIGISSUE.ID

May 23, 2023 - 12:11



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH melaksanakan kegiatan silaturahmi dengan Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Mataram guna koordinasi dan kesiapan situasi menjelang Pemilu Tahun 2023 bertempat di Kantor KPU Kota Mataram, Jalan Dr Sujono Lingkar Selatan Kecamatan Sekarbela Kota Mataram. Selasa, (23/05/2023)

Dalam kesempatan tersebut Kapolresta Mataram didampingi Kasat Intelkam Kompol Hatta SIP, langsung disambut hangat oleh Ketua KPU Kota Mataram M. Husni Abidin, SAg dan Komisioner KPU Kota Mataram Divisi Hukum dan Pengawasan I Ketut Swena, SH, Divisi Teknis Penyelenggaraan M. Wasitul Khair, SPt, Divisi Perencanaan Data dan Informasi Edi Putrawan, SH.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH mengatakan bahwa sasana Pemilu saat ini sudah terasa dimulai dari tahapan Pilkades serentak se-kabupaten Lombok Barat, ini menjadi langkah awal kita dalam mempersiapkan tahapan pemilu 2024.

Saat ini pihak Kepolisian Polresta Mataram telah memerintahkan Bhabinkamtibmas di 3 Kabupaten Lombok Barat yang menjadi wilayah hukum Polresta Mataram untuk turun ke tiap-tiap TPS, karena tingkat kerawanan dalam Pilkades ini terdapat di TPS tersebut, kata Kapolresta

Kapolresta juga menjelaskan lebih cepat agar Bhabinkamtibmas dapat melaksanakan pengamanan hingga tahapan pilkades dari pengawalan sampai dengan selesai.

" Pengamanan pihak kepolisian dimulai dari yang terbawah dengan mengedepankan Babinkamtibmas di tiap- tiap desa untuk menyerap informasi secepatnya, dengan memperkuat pengamanan di tingkat terbawah atau desa kita dapat mengantisipasi potensi kerawanan yang ada ", ungkapnya.

Pihaknya juga akan memberitahukan kepada para Babinkamtibmas agar memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dan menyerap informasi sekecil mungkin agar tercipta Pemilu yang Zero Konflik, Zero Komplain dan Zero Gugatan ", jelasnya.

Prinsipnya kepolisian dalam melakukan pengamanan adalah memperhitungkan situasi paling buruk yang harus diantisipasi dengan menyesuaikan situasi yang ada, dan yang paling dekat saat ini adalah tahapan penghitungan suara Pilkades Serentak di Kab. Lombok Barat.

Kapolresta Mataram juga menekankan kepada seluruh anggota Polresta Mataram dalam mengawal tahapan Pemilu 2024 ini tetap menjunjung tinggi Netralitas kepolisian yang tidak berpihak kepada partai maupun calon legislatif manapun.

Sekaligus akan mendukung penuh KPU Kota Mataram dalam mensukseskan proses tahapan Pemilu 2024.

Sementara itu Ketua KPU Kota Mataram M. Husni Abidin, SAg menjelaskan bahwa rencana KPU Kota Mataram akan melaksanakan kirab pemilu pada bulan Juli dan akan difokuskan di 6 lapangan wilayah kota Mataram disamping itu juga KPU Kota Mataram sedang mencari tempat yang efektif untuk menjadi gudang Logistik di karenakan sebentar lagi logistik akan mulai berdatangan.

" Beberapa bulan lagi kita akan menghadapi tahapan utama dari Pemilu 2024 oleh karena itu KPU Kota Mataram meminta kepada pihak kepolisian agar membantu mensukseskan dan bersama - sama menyatukan pikiran untuk mensukseskan Pemilu 2024 ", ucapnya.

KPU Provinsi NTB meminta dukungan penuh kepada pihak kepolisian terkait dengan jalannya Pemilu 2024 dengan tahapan tahapannya sehingga bersama sama dapat mensukseskan Pesta Demokrasi tersebut.

Pihaknya berterimakasih kepada Kapolresta Mataram yang senantiasa berkoordinasi dengan pihak KPU Kota Mataram sehingga tali silaturahmi terus berjalan, KPU Provinsi NTB akan selalu memberikan informasi terkait tahapan -

tahapan pemilu 2024 kepada pihak kepolisian secepatnya. (Adb)